

Pfullingen

Gemeinderat stimmt RIS zu

[02.06.2015] Im Zuge des Kommunikationsausbaus zwischen Gemeinderat, Verwaltung und Bürgern soll in Pfullingen eine elektronisch gestützte Ratsinformation eingeführt werden.

Pfullingen wird eine elektronisch gestützte Ratsinformation einführen. Dem hat der Gemeinderat jetzt zugestimmt. Die baden-württembergische Stadt verfolgt damit das Ziel, die Bürger frühzeitig und möglichst umfassend über die zu thematisierenden Entscheidungen im Gemeinderat zu informieren. Durch diesen Medieneinsatz soll die Sitzungsarbeit für Gemeinderat und Verwaltung verbessert und mehr Transparenz gegenüber der Öffentlichkeit geschaffen werden. Als Einstieg sei die Integration der Ratsinformation in die städtische Web-Seite geplant. Dort sollen öffentliche Sitzungsunterlagen sowie der Sitzungskalender eingestellt werden. In einem geschützten Bereich werden die nichtöffentlichen Sitzungsunterlagen für die gewählten Vertreter bereitgestellt. Indem auf die Zustellung der Sitzungsunterlagen in Papierform verzichtet wird, will die Stadt den Ablauf optimieren und Kosteneinsparungen erzielen.

(ve)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Pfullingen